Citations de A.T.STILL


Merci à celui ou à celle ou à qui que ce soit qui nous a donné un sourire  et a tenu une lampe sur le rivage

 J'aime Dieu parce que je ne trouvé aucune contradiction  en examinant son travail. 

Ne nous laissons pas gouverner aujourd'hui par ce que nous avons fait hier ou ce que nous ferons demain, jour après jour nous devons progresser. 
Un ostéopathe est seulement un ingénieur de l’être humain qui devrait comprendre toutes les lois qui gouvernent le moteur et de ce fait maîtrise la maladie.
  
 Le mieux que chaque praticien peut faire pour un patient est de rendre opératives les propres forces présentes dans  le corps de ce  patient.

  Un ostéopathe  raisonne à partir de sa connaissance en anatomie. 

IL compare le fonctionnement d'un corps anormal avec un corps normal. 

Le docteur en droit raisonne  de la cause vers l'effet ; le docteur en ostéopathie raisonne  de l'effet vers la cause. 

Notre science est jeune, mais les lois qui gouvernent la vie sont aussi vieilles que le monde.

 La loi de l'artère est absolue, universelle et sans obstruction ou  il en résultera la maladie . 

Le Dieu que je vénère démontre tout Son travail. 

La vie est dans le sang.
 Je ne  donne pas de conseils à celui qui sait suffisamment

. L'ostéopathie par sa nature représente une réforme et une révolution dans la pratique de la médecine. 

Son travail prouve Sa perfection. 

Soyez lumineux devant les hommes de telle façon que le monde comprenne que vous êtes un  simple et pur ostéopathe et que vous ne pouvez tirer de fierté d’aucun autre titre suivant un nom humain


 Si  l’esprit est un cadeau de Dieu pour l’être humain, alors laissons le l'utiliser. Un esprit n’est pas correctement utilisé quand  il n'est pas dans la bonne Harmonie mais se fixe seulement où les obstructions  n'existent  pas. 
Toute variation de la santé a une cause et la cause une localisation. C'est le travail des ostéopathes de localiser et d'enlever la cause, d'éloigner la maladie et d'y installer la santé. 

Je ne réclame pas être l'auteur de la science ostéopathique. Aucune main humaine n’a pu façonner ces lois. 

Je demande seulement le grand honneur de l' avoir révélée. 
Dites aux gars de la laisser pure. 
QUOTES OF A.T.S'ITLL

Thanks to him or her or whoever gave us a smile and held a lamp on shore. 
I love God because I cannot find any contradictions when I examine His works.
 Let us not be governed today by what we did yesterday, nor tomorrow by what we do today , for day by day we must show progress.
 An osteopath is only an engineer who should understand ail the laws governing his engine and thereby master disease.
The most any physician can do for a patient is to render operative the forces within the body itself. 
An osteopath reasons form is knowledge of anatomy . He compares the work of the abnormal body with the normal body.
 The doctor of law reasons from cause to effect; the doctor of osteopathic medecine reasons form effect to cause. 
Our science is young, but the laws that govern life are as old as the hours of ail ages. 
The rule of the artery must be absolute , universal , and unobstructed or disease will be the result 
The God I worship demonstrates ail His works.
 Life is in blood . 
I never advise him who knows enough. 
Osteopathy by its nature represents a reform and a revolution in medical practice. His works prove His perfection.
 Let your light so shine before man that the world will know you are an osteopath pure and simple and that no prouder title can follow a human name. 
If a mind is a gift of God to man for his use, let him use it. A mind is not in use when doing no good Harmony only dwells where obstructions do not exist.
 Any variation from health has a cause and the cause has a location . It is the business of the osteopath to locate and remove the cause, doing away with the disease and getting health instead. 
I do not claim to be the author of this science of osteopathy . No human hand framed its laws . I ask no greater honor than to have discovered it. 
Tell the boys to keep it pure.

� Citations inscrites sur le monument du centenaire de l’American School of Ostéopathy à Kirksville (Missouri) ; traduction Claudine Ageron- Marque et Bruno Ducoux





